



Antrag

der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Konsequenzen aus dem neuen Schulgesetz: Gebundene Ganztagschulen

Der Landtag wolle beschließen:

In Zukunft werden gebundene Ganztagschulen wieder genehmigt und die entsprechenden Mittel ab dem Schuljahr 2007/2008 zum zügigen Beginn bereitgestellt. Priorität sollen dabei Schulen haben, für die aufgrund des sozialen Umfeldes ein besonderer Förderbedarf besteht. Mittelfristig sollen alle Schulen mit Sekundarstufe 1 zu gebundenen Ganztagschulen werden.

Begründung:

Das gemeinsame Lernen, insbesondere in der Gemeinschaftsschule, braucht einen rhythmisierten Lerntag, der über 6 Unterrichtsstunden hinausgehen muss. Die Nichtgenehmigung von gebundenen Ganztagschulkonzepten benachteiligt die neuen Gemeinschaftsschulen. Darüber hinaus haben sich auch an anderen Schulen die gebundenen Ganztagsformen bewährt und sollten deshalb insbesondere im sozialen Umfeld mit besonderem Förderbedarf genehmigt werden.

Angelika Birk und Fraktion